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８ 月 定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 （ 要 点 ）  

 
日    時 

場    所 

 

出席委員 

 

 

会議に出席した

者の職･氏名 

 

 

 

傍聴人 

 

議 題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小澤教育長 

 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

 

 

 

 

 

－各委員－ 

令和６年９月２日（月）午前 10時 00分 

庁舎第３別館２階 会議室 

 

教育長 小澤和樹、委員 山本泰正、委員 長井俊朗 

委員 竹田美和、委員 野間真美  

 

副教育長 鳥生敬二、教育政策局長 波頭健 

教育大綱推進課長 鳥生幸司、学校教育課長 井上洋 

生涯学習課長 畑紀輔、学校給食課長 清水恵蔵 

教育大綱推進課長補佐 﨑山憲一 

 

一般２名 

 

議案 

議案第38号 令和６年度教育費補正予算に係る意見聴取につ 

いて 

議案第 39号 今治市立図書館条例の一部を改正する条例制定に 

係る意見聴取について 

議案第 40号 財産の取得(教育系情報基盤システム用機器)に係 

る意見聴取について 

議案第 41号 今治市公民館運営審議会委員の委嘱について 

議案第 42号 今治市図書館運営審議会委員の委嘱について 

 

午前10時00分、開会を宣す 

 

日程番号１、７月定例教育委員会の会議録を承認して良いか問

う 

  

承認する 

 

 日程番号２、会議録の署名委員に、山本委員、長井委員を指名

する。 

 

日程番号３、教育長報告を行う 

 

質疑がないか問う 

 

なし 
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小澤教育長 

 

 

波頭教育政策局長 

 

 

小澤教育長 

 

野間委員 

 

鳥生教育大綱推進課長 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

 

畑生涯学習課長 

 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

 

鳥生教育大綱推進課長 

 

 

＜議題審議＞ 

「議案第 38号 令和６年度教育費補正予算に係る意見聴取につ 

いて」説明を求める 

 

―「議案第38号 令和６年度教育費補正予算に係る意見聴取に

ついて」説明― 

 

質疑はないか問う 

 

大西小学校は築何年なのですか。 

 

調べたうえで、後ほどお伝えします。 

 

他に質疑はないか問う 

 

なし 

 

同意するか問う 

 

同意する 

 

「議案第 39号 今治市立図書館条例の一部を改正する条例制定 

に係る意見聴取について」説明を求める 

 

―「議案第39号 今治市立図書館条例の一部を改正する条例制

定に係る意見聴取について」説明― 

 

質疑はないか問う 

 

なし 

 

同意するか問う 

 

同意する 

 

「議案第 40号 財産の取得(教育系情報基盤システム用機器)に 

係る意見聴取について」説明を求める 

 

―「議案第40号 財産の取得(教育系情報基盤システム用機器)

に係る意見聴取について」説明― 
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小澤教育長 

 

野間委員 

 

 

鳥生教育大綱推進課長 

 

 

 

 

山本委員 

 

 

 

鳥生教育大綱推進課長 

 

 

山本委員 

 

 

 

 

 

 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

 

畑生涯学習課長 

 

 

小澤教育長 

 

質疑はないか問う 

 

耐用年数経過というのはどれぐらいを想定していて、今回の耐用

年数の想定はどれぐらいなのですか。 

 

耐用年数につきましては５年で、今回の更新ですけれども、令和

元年度に導入した機器の更新です。今回の機器につきましても、耐

用年数は５年と考えておりますが、システムのクラウド化の関係も

ありますので、入れ替えはもう少し早くなるかもしれません。 

 

耐用年数は５年ですが、クラウドが予算で承認され移行できる場

合には、耐用年数を待たずにクラウドに持っていくという考えです

よね。 

 

教育委員会事務局としては、予算を決める部署の考え方もあり予

算の割り当て次第ではありますが、そう考えています。 

 

教育委員会は、予算制度で動いているから当然のことですが、従

前から私もそのような考え方で、事業の経験者として損を切って費

用対効果を考えて戦略的に入れなければならないシステムを優先し

て予算を立てていくわけです。地方自治体の場合はそんなに簡単で

ないことと認識しており、以前は、クラウドシステムの対応につい

ては耐用年数が終わってからというスタンスではなかったかと思い

確認しました。 

 

質疑はないか問う 

 

なし 

 

同意するか問う 

 

同意する 

 

「議案第41号 今治市公民館運営審議会委員の委嘱について」説

明を求める 

 

―「議案第41号 今治市公民館運営審議会委員の委嘱について」

説明― 

 

質疑はないか問う 
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－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

 

畑生涯学習課長 

 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

鳥生教育大綱推進課長 

 

 

 

 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

 

 

なし 

 

承認するか問う 

 

承認する 

 

「議案第42号 今治市図書館運営審議会委員の委嘱について」説

明を求める 

 

―「議案第42号 今治市図書館運営審議会委員の委嘱について」

説明― 

 

質疑はないか問う 

 

なし 

 

承認するか問う 

 

承認する 

 

他に意見はないか問う 

 

大西小学校の件について、大西小学校の校舎は３棟あり、すべ

て昭和40年代に建設されています、昭和42年３月、42年７月、48

年５月の３棟です。このうち昭和42年の２つの建物について、防

水工事、外壁改修工事、バリアフリー、トイレの設置等を行いま

す。 

 

他に意見はないか問う 

 

なし 

 

午前10時27分閉会を宣す 

 

 


